



TERKAIT PEMBAKARAN RUMAH WARTAWAN DI KARO

Masyarakat Sipil Mengadu ke Istana

Medan, MIMBAR - Sejumlah kelompok masyarakat sipil mengadukan kasus pembakaran rumah berujung tewasnya wartawan Tribra TV Rico Sempurna Pasaribu beserta tiga anggota keluarganya di Karo, Sumatera Utara ke Istana Presiden di Jakarta.



Kadispenad Brigjen Kristomei Sianturi.

TNI AD Akan Tindaklanjuti

TNI Angkatan Darat (AD) menyatakan bakal menindaklanjuti laporan dari keluarga wartawan korban kebakaran di Kabupaten Karo, Sumatera Utara bernama Sempurna Pasaribu terkait dugaan keterlibatan anggota TNI AD dalam peristiwa itu.

"Bahwa TNI AD, dalam hal ini Puspomad akan menindak lanjuti laporan tersebut dan berkoordinasi dengan Pomdam I/BB, karena locus kejadian ada di wilayah Kodam I/BB," kata Kadispenad Brigjen Kristomei Sianturi saat dihubungi, Jumat (12/7).

Sebelumnya anak dari mendiang Sempurna Pasaribu, EP, didampingi kuasa hukum dari LBH Medan melaporkan dugaan keterlibatan prajurit TNI AD dalam kebakaran maut yang menewaskan keluarganya.

Kristomei menyatakan saat keluarga wartawan itu melapor, pihak Puspomad juga sudah menyampaikan bahwa di wilayah Kodam I/BB sudah ada posko pengaduan tentang kasus tersebut.

■ Bersambung ke Hal 11

Terafiliasi Organisasi Terkait Yahudi

Dua Anggota MUI Dinonaktifkan

Padang, MIMBAR - Majelis Ulama Indonesia (MUI) menonaktifkan dua nama yang diduga terkait dengan organisasi terkait Yahudi, menyusul pertemuan lima kader Nahdlatul Ulama (NU) dengan Presiden Israel Isaac Herzog di Israel.

"Saya sudah menonaktifkan pihak yang diduga memiliki keterkaitan dengan MUI," kata Ketua MUI bidang Fatwa Muhammad Asrorun Ni'am Sholeh di Padang, Rabu (17/7).

Hal tersebut disampaikan Asrorun Ni'am di sela-sela kegiatan Musyawarah Nasional Ke-10 Forum Zakat yang diselenggarakan di Kota Padang, Sumatera Barat.

Namun secara detail Asrorun Ni'am tidak menjelaskan atau

MUI mengutuk karena dia tidak sensitif."

MHD ASRORUN NI'AM SHOLEH
Ketua MUI Bidang Fatwa

menyampaikan identitas kedua nama tersebut karena saat ini masih dalam tahap penelusuran oleh MUI Pusat.

Ni'am menegaskan langkah menonaktifkan dua nama yang diduga berkaitan dengan

■ Bersambung ke Hal 11



Penyidik KPK Geledah Balai Kota Semarang

Semarang, MIMBAR - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sekitar 1,5 jam menggeledah serta memeriksa ruang Badan Pengadaan Barang/Jasa Kota Semarang yang berada di kompleks Balai Kota Semarang, Jawa Tengah, Rabu (17/7).

■ Bersambung ke Hal 11

Indonesia Rentan Serangan Siber



marak dan menasar seluruh pihak tanpa terkecuali. "Kita menghadapi kondisi yang rentan terkait dengan masalah serangan siber, sehingga mau tidak mau, kita harus mempersiapkan pengamanan di bidang serangan siber," ujarnya dalam Rakorwas Kompolnas-Polri di Hotel Discovery Ancol, Rabu (17/7).

Untuk mengatasi permasalahan tersebut, Sigit mengaku telah menyusun sejumlah regulasi terkait layanan digital Polri. Ia mengatakan nantinya seluruh aplikasi hingga situs web yang dimiliki Polri harus melewati sistem asesmen dari Komite TIK.

Selain itu, Sigit mengatakan pihaknya juga telah mulai melakukan peningkatan infrastruktur pengamanan data internal seperti perangkat anti-DDOS.

■ Bersambung ke Hal 11

Jakarta, MIMBAR - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memerintahkan seluruh jajaran untuk mempersiapkan pengamanan dari serangan siber. Sigit mengatakan hal tersebut penting dilakukan seluruh jajaran lantaran kejahatan siber semakin

Jelang Pilkada Serentak 2024

Disdukcapil Kebut Perekaman KTP

MENGHADAPI Pilkada Serentak 2024, ada ribuan potensi pemilih pemula di Kota Cirebon. Untuk itu, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Cirebon gencar melakukan perekaman Kartu Tanda Penduduk elektronik (KTP el) baru.

Pt Kepala Disdukcapil Kota Cirebon, Eli Haryati mengatakan, potensi pemilih pemula mencapai sekitar 4 ribu pemilih. Angka tersebut berdasarkan Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilihan (DP4) yang sudah dilakukan oleh Disdukcapil Kota Cirebon.



Berdasarkan data Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan (PIAK) Disdukcapil Kota Cirebon, tercatat wajib KTP sebanyak 259.490

penduduk. Dari jumlah itu, yang sudah melakukan perekaman sebanyak 254.573 penduduk.

■ Bersambung ke Hal 11

LUAR NEGERI



160 Jurnalis Tewas di Perang Gaza

Gaza, MIMBAR - Sejak Israel memulai serangan militer besar-besaran di Jalur Gaza pada Oktober lalu, telah ada 160 jurnalis yang meninggal dunia.

Kantor Berita Pemerintah Gaza mengatakan bahwa kematian terbaru yang tercatat adalah Direktur Program di Al-Aqsa Voice Radio, Mohammad Meshmesh.

"Jumlah jurnalis yang mati syahid telah meningkat menjadi 160 orang sejak dimulainya perang genosida di Jalur Gaza, menyusul matinya rekan kami Mohammad Abdullah Meshmesh, Direktur Program di Al-Aqsa Voice Radio," bunyi laporan tersebut, seperti dikutip dari Al Mayadeen pada Rabu (17/7).

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

11 MUHARRAM 1446 H

Subuh : 05:02 WIB	Maghrib : 18:44 WIB
Zuhur : 12:35 WIB	Isya : 19:57 WIB
Ashar : 15:59 WIB	

■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Intropeksi Diri

Oleh Dr A Rasyid, MA



TERKADANG kita lalai untuk melakukan intropeksi diri; perbuatan baik apa yang sudah kita lakukan sepanjang hidup kita di dunia ini. Lalu langkah apa yang harus kita lakukan untuk hari esoknya.

Intropeksi diri dalam Islam dikenal dengan istilah muhasabah

■ Bersambung ke Hal 11



■ Mungkinkah ... ?
■ Hehehe...

160 Jurnalis...

Dari Halaman 1

Dikatakan bahwa Meshmesh meninggal dunia setelah terkena serangan udara Israel yang menargetkan Sekolah Al-Razi di kamp Nuseirat, Gaza tengah.

Serangan itu mengakibatkan 23 orang syahid dan puluhan luka-luka.

Pada bulan April, Sindikats Jurnalis Palestina melaporkan bahwa setidaknya 140 jurnalis tewas dalam serangan militer Israel di Gaza.

Pada hari Minggu (14/7), seorang pejabat senior di pemerintahan keamanan Israel mengklaim bahwa fase intensif operasi militer di Gaza telah berakhir dan rezim telah melanjutkan ke tahap ketiga perang.

Pada fase ini serangan akan dilakukan dalam jumlah terbatas dan hanya berdasarkan data intelijen yang jelas.

Kendati demikian,

hingga Selasa (17/7), pasukan Israel melakukan dua pembantaian termasuk di sekolah al-Razi milik Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB (UNRWA) di kamp pengungsi Nuseirat di Gaza tengah.

Serangan lain terhadap pengungsi di dekat Stasiun al-Attar di al-Mawasi, Khan Younis, telah mengakibatkan pembunuhan setidaknya 17 orang dan melukai sedikitnya 26 orang.

Kementerian Kesehatan Gaza mengumumkan dalam laporan hariannya mengungkap korban perang Israel mencapai 38.713 orang, ditambah 89.166 orang luka-luka.

Laporan tersebut lebih lanjut menegaskan bahwa pasukan Israel melakukan dua pembantaian dalam 24 jam, menewaskan 49 orang dan melukai 69 orang, dan ribuan korban masih berada di bawah reruntuhan di jalanan. **(rm/js)**

TNI AD Tembak Tiga Terduga OPM Sampai Tewas

Papua, MIMBAR -

Kapendam XVII/Cenderawasih Letkol Inf Chandra Kurniawan menyampaikan, personel TNI AD menembak tiga terduga anggota Organisasi Papua Merdeka (OPM) yang selalu membuat teror di wilayah Kabupaten Puncak Jaya, Provinsi Papua Tengah pada Selasa (16/7) malam WIT, ditembak hingga tewas.

"Memang benar, anggota Satgas Yonif Raider Khusus (RK) 753/ Arga Vira Tama (AVT), Selasa malam sekitar pukul 19.45 WIT, melakukan penindakan dengan menembak terduga anggota OPM pimpinan Teranus Enumbi," kata Chandra dalam keterangan tertulisnya di Jayapura, Provinsi Papua, Rabu (17/7).

Saat ini, jenazah ketiga terduga anggota OPM masih berada di RSUD Mulia, ibu kota Kabupaten Puncak Jaya. "Insiden itu berawal



dari adanya dugaan keberadaan pimpinan OPM Teranus Enumbi bersama beberapa anggotanya yang memasuki pemukiman warga di kampung Karubate, Distrik Muara dengan membawa senjata api," ucap Chandra.

Dengan adanya serangan tersebut, kata Chandra, kemudian direspons Satgas Yonif RK 753/AVT dengan melakukan

penindakan terhadap gerombolan OPM. Saat akan ditangkap, anggota OPM melakukan perlawanan dengan mengeluarkan tembakan ke arah prajurit sehingga dibalas untuk melumpuhkan mereka.

Tiga orang terduga OPM yang tewas atas nama SW (33 tahun), YW (41), DW (36). Di tempat kejadian perkara (TKP) juga

ditemukan satu pucuk senjata api jenis pistol rakitan serta bendera Bintang Kejora.

"Pimpinan OPM Teranus Enumbi berhasil lolos melarikan diri," kata Chandra tentang Teranus Enumbi yang merupakan salah satu pimpinan OPM yang masuk dalam DPO polisi terkait penyerangan ke aparat keamanan tahun 2018.

Adapun aksi kekerasan yang melibatkan Teranus Enumbi tercatat pada 19 Maret 2024, menyerang, menembak, dan membacok dua prajurit, yakni Sertu Ismunandar dan Serka Salim.

Selanjutnya, pada 30 Mei 2024, dia menyerang dan menembak tukang ojek Jainul (44). Sehari berselang, Teranus menyerang dan menembak warga sipil Prasetyo (33). Terakhir pada 19 Juni 2024, yang bersangkutan menyerang dan menembak tukang ojek Husen (39). **(rep/js)**

Dua Anggota...

Dari Halaman 1

organisasi tersebut untuk kepentingan klarifikasi pertemuan dengan Presiden Israel.

Pada kesempatan itu ia menegaskan dua nama tersebut sama sekali tidak ikut berangkat ke Israel bertemu Presiden Isaac Herzog. Namun, keduanya tergabung dalam sebuah organisasi yang di dalamnya terafiliasi Yahudi.

"Pada tahun kemarin dia melakukan kunjungan ke Dubes Israel di Singapura," ujar Asrorun.

Ia tidak menampik MUI bisa saja memberikan sanksi yang jauh lebih besar kepada dua nama tersebut apabila terbukti melakukan kesalahan fatal.

Oleh karena itu, langkah penonaktifan ditujukan untuk menyelidiki lebih jauh terkait pertemuan yang dinilai telah melukai masyarakat Indonesia.

"Nanti akan kita rapatkan lagi dan dia sudah dinonaktifkan. MUI tegas untuk itu," ujarnya.

Terkait pertemuan lima kader NU dengan Presiden Israel, MUI mengutuk keras langkah tersebut karena dinilai sama sekali tidak mempertimbangkan situasi yang sedang terjadi.

"MUI mengutuk karena dia tidak sensitif," kata dia.

Menurutnya, pihak-pihak yang ikut hadir bertemu dengan Presiden Israel Isaac Herzog sudah memberikan klarifikasi dan menerima sanksi. **(ant/js)**

Hidayah

Introspeksi Diri

Dari Halaman 1

adalah sangat penting agar diri kita tidak tergelincir dalam perbuatan-perbuatan yang menyimpang dari kebenaran, perbuatan-perbuatan menyalakan diri kita, apalagi perbatasan tu akan menjerumuskan diri kita ke jurang neraka jahanam.

Hadis Nabi mengingatkan; Artinya: "Hendaklah kalian menghisab (mengintrospeksi) diri kalian sebelum kalian dihisab (oleh Allah subhanahu wata'ala)" (H.R. At-Tirmidzi-Ahmad).

Allah subhanahu wata'ala berfirman dalam Al-Qur'an surat al-Hasyr ayat 18; "Wahai orang-orang yang beriman, bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap orang memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat). Bertakwalah kepada Allah. Sesungguhnya Allah Mahateliti terhadap apa yang kamu kerjakan." (QS. al-Hasyr ayat 18).

Dari ayat di atas, kita bisa ketahui bahwasanya perbuatan yang bisa menghubungkan antara masa lalu dan masa depan sehingga lebih baik adalah introspeksi diri. Dalam istilah bahasa Arab disebut juga dengan "muhasabah diri."

Bila kita cermati, paling tidak ada 3 (tiga) makna penting yang terkandung dalam proses muhasabah ini, di antaranya:

Pertama, orang yang rajin melakukan muhasabah sesungguhnya merupakan sosok pembelajar, dan kita dituntut untuk menjadi pembelajar sejati sepanjang hayat. Banyak kisah dalam Al-Qur'an yang harus menjadi bahan pelajaran untuk peringatan ke depan, dan hanya sosok pembelajar yang bernama Ulul Albab yang mampu belajar dari kisah-kisah masa lalu tersebut.

Allah SWT berfirman dalam al-Qur'an Surat Yusuf ayat 111; yang artinya: "Sungguh, pada kisah mereka benar-benar terdapat pelajaran bagi orang-orang yang berakal sehat. (Al-Qur'an) bukanlah cerita yang dibuat-buat, melainkan merupakan pembenaran (kitab-kitab) yang sebelumnya, memerinci segala sesuatu, sebagai petunjuk, dan rahmat bagi kaum yang beriman." (QS. Yusuf [12]: 111).

Tujuan evaluasi diri juga untuk kebaikan di masa depan. Ada dua dimensi masa depan, yaitu masa depan di dunia dan di akhirat. Ayat surat al-Hasyr ayat 18 yang tadi saya bacakan merupakan fondasi tentang visi masa depan. Visi besar seorang mukmin adalah menjadi hamba yang berbahagia di dunia dan akhirat. Keseimbangan masa depan di dunia dan akhirat adalah keniscayaan, sebagaimana doa kita sehari-hari yang artinya: "Wahai Tuhan kami, anugerahkanlah kepada kami kebajikan di dunia dan kebajikan di akhirat dan peliharalah kami dari siksa api neraka."

Muhasabah diri akan mendorong seseorang untuk mengasihkan kebaikan, kemanfaatan dan termotivasi untuk terus berprestasi karena terus berupaya belajar dari masa lalu untuk kelebihannya di masa depan. Orang yang berprestasi adalah orang yang mau belajar dari masa lalu, baik masa lalu dirinya maupun orang lain. Selain itu, juga karena orang yang berprestasi yakin bahwa Allah subhanahu wata'ala sangat detil dan akurat dalam mencatat setiap kebaikan hambanya, Allah subhanahu wata'ala berfirman dalam Al-Qur'an surat al-Zalzalah ayat 7 sampai 8. (*)

Indonesia Rentan...

Dari Halaman 1

perkembangan kejahatan siber terus meningkat, sehingga selalu dibuat hal-hal baru untuk bisa merobos sistem keamanan," imbuhnya.

Lebih lanjut, Sigit mengatakan saat ini juga telah dibentuk tim Computer Security Incident Response Team (CSIRT) yang bertugas melakukan penyelidikan serta penindakan pelaku kejahatan di bidang siber.

"Tentunya dalam hal ini kami bekerja dengan rekan-rekan dari Badan Sandi Siber Negara (BSSN), dari Badan Intelijen Negara (BIN), maupun dari Badan Intelijen Strategis (Bais)," pungkasnya.

Sebelumnya Mabes Polri merekrut 45 orang calon perwira dengan kemampuan khusus untuk menangani tindak pidana kejahatan siber.

Penyidik KPK...

Dari Halaman 1

Pemkot Semarang. Para petugas KPK kemudian kembali ke ruang wakil wali kota dan sekda kota Semarang yang berada sisi selatan kompleks kantor pemerintahan itu.

Sejumlah penyidik KPK mengeledah sejumlah ruang di kompleks Balai Kota Semarang sejak Rabu pagi. Selain kompleks Balai Kota, petugas KPK juga dilaporkan mengeledah

Asistensi Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia (SDM) Irjen Dedi Prasetyo mengatakan proses rekrutmen dilakukan melalui jalur Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana (SIPSS).

Dedi mengatakan, rekrutmen khusus calon perwira dengan kemampuan IT sengaja dilakukan dalam rangka penguatan sumber daya internal kepolisian.

"SSDM Polri sesuai tugas dan fungsinya, serta sesuai arahan Kapolri, merekrut personel untuk memperkuat kemampuan memerangi kejahatan siber," tuturnya.

"Di mana kejahatan atau gangguan keamanan dan ketertiban tidak hanya terjadi di lapangan, tetapi juga di dunia virtual," imbuhnya. **(cnni/js)**

TNI AD...

Dari Halaman 1

Angkatan Darat (Puspomad) terkait dugaan keterlibatan anggota TNI AD dalam peristiwa itu.

Kuasa hukum keluarga dari LBH Medan, Irvan Saputra mengatakan anggota TNI AD yang dilaporkan adalah Koptu HB. Anggota itu disebut berdinis di Batalyon Infanteri 125/Simbisa.

"Hari ini datang ke Puspomad untuk membuat laporan secara resmi terkait dugaan tindak pidana pembunuhan berencana atau pembunuhan dan atau juga pembakaran yang diduga ada keterlibatan dari anggota TNI," kata Irvan di Markas Puspomad, Jakarta Pusat, Jumat siang.

Pihak keluarga wartawan korban kebakaran mau itu didampingi LBH Medan dan Komite Keselamatan Jurnalis (KKJ).

Mereka membawa sejumlah bukti dalam laporan itu. Beberapa di antaranya, bukti pemberitaan terkait judi yang diberitakan wartawan Sempurna Pasaribu sebelum peristiwa kebakaran.

Lalu, bukti percakapan Sempurna yang sempat meminta perlindungan kepada pihak kepolisian.

"Ada juga percakapan tentang adanya telpon beberapa kali dari yang kita laporkan ini, terduga

dah rumah dinas Wali Kota Semarang di Jalan Abdulrahman Saleh.

Belum diketahui tujuan penyidik KPK mengeledah sejumlah ruang di kompleks Balai Kota Semarang. Selain itu, belum ada keterangan resmi dari KPK maupun Pemkot Semarang berkaitan dengan pengeledahan tersebut. **(rep/js)**

Masyarakat Sipil...

Dari Halaman 1

berharap atensi lembaga pusat bisa memberi terang kasus yang menewaskan wartawan dan tiga anggota keluarganya.

"Nah, nanti kita lihat bagaimana proses lembaga-lembaga ini merespons laporan ini. Jadi kita lihat dulu situasinya," ujarnya.

Rumah wartawan Tribarta TV Rico Sempurna Pasaribu di Karo, Sumatera Utara dibakar orang tak dikenal. Rico dan tiga anggota keluarganya meninggal dunia akibat serangan itu.

Polda Sumatera Utara telah menetapkan tersangka B alias Bulang sebagai tersangka. Bulang adalah otak dari pembakaran tersebut.

"Tersangka B menyuruh YST membakar, serta memberikan uang Rp130 ribu kepada

RAS untuk dibelikan BBM Peralite dan Solar yang digunakan membakar rumah korban," ucap Kapolda Sumatera Utara Komjen Agung Setya Imam Effendi dalam keterangan tertulis, Kamis (11/7).

Sementara itu, Mabes TNI memastikan Puspom AD akan menyelidiki laporan dari anak wartawan yang tewas di Karo itu terkait dugaan keterlibatan prajurit TNI.

"Ya tentu (diusut tuntas) karena sudah ada laporan, dan dari Puspomad (Pusat Polisi Militer Angkatan Darat) pun sudah komitmen menindaklanjuti laporan tersebut, kita tunggu saja," kata Kepala Pusat Penerangan TNI Mayjen Nugraha Gumilar di Gedung Trans Media, Jakarta, Senin (15/7). **(cnni/js)**

Disdukcapil Kebut...

Dari Halaman 1

perekaman di tingkat RW dan kelurahan," katanya.

Eli menambahkan, saat ini sekolah sudah mulai beraktivitas setelah libur panjang. Sehingga Disdukcapil Kota Cirebon akan kembali fokus melakukan perekaman KTP ke sekolah. "Pada Agustus ini, tidak hanya sekolah, melainkan di tingkat RW juga jika ada permohonan dari pengurus RW. Termasuk di Lembaga Pemasarakatan (Lapas) dan Rumah Tahanan (Rutan) dan penduduk rentan," paparnya.

Eli menyebutkan, Disdukcapil Kota Cirebon juga bekerja sama dengan lembaga pendidikan khusus, seperti sekolah luar biasa. Selain itu, kerja sama juga dilakukan dengan sejumlah organisasi, seperti TP PKK dan Dharma Wanita.

"Kami juga akan mendatangi sekolah luar biasa, karena ada wajib KTP dari penyandang disabilitas, serta memenuhi apabila ada undangan di agenda tertentu, misalnya P2WKSS dari organisasi TP PKK maupun Dharma Wanita," katanya.

Selama proses perekaman KTP baru, Eli mengungkapkan pihaknya kerap menghadapi kendala. Di antaranya, adanya warga yang secara administrasi kependudukan (Admduk) terdaftar sebagai warga Kota Cirebon, tetapi berdomisili di luar kota Cirebon.

Meski demikian, kata Eli, upaya perekaman KTP baru akan terus digenjot. Dia mengatakan, hal tersebut akan terus dilakukan hingga November 2024. **(rep/js)**